



## «Das Leben ist ein Traum»

Origen realisiert sein bisher spektakulärstes Projekt, einen Theaterturm auf dem Julierpass, der Ende Juli mit Gion Antoni Derungs-Oper «Apocalypse» eröffnet wird. Daneben reist die Commedia des Kulturfestivals wieder durch Graubünden, diesmal mit Calderóns Drama «La vida es sueño» (Das Leben ist ein Traum). Zum Inhalt: Die Sterne sagten dem König, sein Sohn werde ein brutaler Herrscher, also sperrt er ihn nach der Geburt in einen Turm. Jahre später, da sein Leben sich dem Ende nähert, beschliesst der König, die alte

Weissagung zu überprüfen. Der Prinz, jetzt erwachsen, gebärdet sich wie vorausgesagt unberechenbar und aggressiv – und wird wieder in den Kerker geworfen. Als er aufwacht, glaubt er, alles nur geträumt zu haben. Dann bekommt er eine zweite Chance... Am Montag, 19. Juni, stellt die Truppe ihr komödiantisches, akrobatisches und musikalisches Können auf dem Arcas unter Beweis. Beginn ist um 19.30 Uhr. Weitere Vorstellungen am 3., 17. und 31. Juli. Tickets bei Chur Tourismus am Bahnhof. (cm)